Compte-rendu de Marielle Arteaud-Médina, déléguée de l'Oise

Ma première adhésion au parti remonte à 1985, j'avais 23 ans, j'en ai 51. Je n'avais jamais assisté à un congrès national et celui là, j'en avais très envie. J'aurais des tas de choses à dire, tant les échanges ont été riches, variés et sans tabou; mais je retiendrais principalement trois thèmes: solidarité internationale, féminisme et jeunesse qui me touchent plus particulièrement.

Beaucoup de moments d'émotions pendant ce congrès, avec les différents témoignages et hommages de ceux qui luttent partout dans le monde, comme ce message vocal de Mumia de sa prison. La solidarité internationale a vraiment été au cœur de ce congrès et je pensais à Dorothé et Lazare quand le camarade malien s'exprimait, nous racontant avec dignité l'humiliation ressentie par son peuple de se voir imposer par des pays étrangers une guerre dont il ne voulait pas. Je ne peux pas citer tous les instants de solidarité, mais l'hommage aux femmes kurdes assassinées, le témoignage d'une femme courageuse égyptienne, ou encore la camarade espagnole... sont des moments forts...

Le féminisme était bien présent. Beaucoup de jeunes femmes d'ailleurs ont pris la parole, certaines ayant des postes de responsabilités dans notre parti et je m'en réjouis.

Nos jeunes communistes sont éblouissants de maturité, ils ont la « gnaque », ils ne s'en laissent pas compter malgré la précarité dans laquelle beaucoup d'entre eux sont plongés. Ils ont beaucoup à nous apprendre, ils osent, leur communication (clips, affiches...) est percutante. Respect!

Un petit mot sur notre délégation, paritaire, homogène (2 retraités, 2 jeunes, 4 actifs...) et mixte... Nous, les quatre femmes, avons pris pleinement part à ce congrès en intervenant sans complexe en plénière (malgré le trac) et la plus jeune a eu les honneurs du quotidien *l'Humanité* dès le premier jour...

Pas si mal!

Il nous reste à remonter nos manches pour cette bataille que nous devons gagner contre l'austérité, et une de nos priorités est de remonter la jeunesse communiste dans l'Oise, Karima et Karim ayant déjà pris contact avec Nordine, son nouveau secrétaire national. Y'a plus qu'à !

Marielle